

agosto 2018



Estimados padres:

El Distrito Escolar de Wenatchee tiene la capacidad de mejorar la educación de su hijo brindándole acceso a tecnologías actuales. Las ricas fuentes de información disponibles en Internet aumentan la calidad de Educación disponible para todos los estudiantes mejorando su capacidad para investigar, comunicarse y colaborar con otros y acceder a contenidos apropiados para su programa educativo. Nuestra intención es proporcionar un ambiente que sea seguro y apropiado para todos nuestros estudiantes. El Distrito actualmente utiliza un comercial Producto de filtrado de Internet que filtra el contenido de Internet y no debe permitir el acceso a páginas y/o sitios con material objetable. Además, el personal del Distrito supervisa el uso de Internet para garantizar que los estudiantes estén utilizar adecuadamente los recursos y diseñar su uso según el grado del estudiante:

- | | |
|--------------|---|
| Grados K-7: | Las cuentas de Google se utilizan sin acceso a correo electrónico externo a menos que el estudiante participa en un salón de clases con dispositivo 1:1 y/o bajo condiciones especiales. circunstancias con el permiso de los padres. |
| Grados 8-12: | Se utilizan cuentas de Google, incluido el acceso a correo electrónico externo, que es filtrado y supervisado. |

Al comienzo de cada año escolar, el maestro/la escuela de su hijo discutirá el uso apropiado de tecnología, incluido Internet. La Política de seguridad en Internet y recursos electrónicos del Distrito 2022 serán revisados y se espera que los estudiantes sigan las reglas establecidas en la política. Además lo harán recibir educación a su nivel de grado sobre la seguridad en Internet y el acoso cibernético. Su escuela local puede requerir pautas adicionales de uso de Internet y computadoras para que la experiencia sea segura y atractiva para los estudiantes.

Debido a que el uso de Internet es una parte integral del aprendizaje, todos los estudiantes tienen acceso cuando se inscriben en nuestras escuelas. Si NO desea que su estudiante tenga acceso a Internet, complete el formulario 2022F2 publicado en nuestro sitio web y devuélvalo a la oficina de su escuela, y se le negará el acceso. Si las tareas requieren el uso de Internet, se proporcionarán alternativas, pero esto limitará extremadamente la capacidad del estudiante para participar en la clase.

Esta oportunidad educativa también conlleva responsabilidad. Es importante que usted y su hijo lean el formulario de consentimiento informado adjunto, procedimientos del distrito escolar y otro material, y discutirlo juntos.

Cuando a su hijo se le proporciona una cuenta y una contraseña para usar en la computadora, es extremadamente importante que el Se siguen las reglas. El uso inadecuado resultará en la pérdida del privilegio de utilizar esta herramienta educativa, y otra acción disciplinaria si corresponde. Padres, recuerden que ustedes son legalmente responsables del cuidado de su hijo.

comportamiento.

Por favor, recalque a su hijo la importancia de utilizar únicamente la contraseña de su cuenta y de mantenerla como secreto de otros estudiantes. Su hijo nunca debe permitir que nadie más use su contraseña para acceder al red. Su hijo es responsable de cualquier actividad que ocurra en su cuenta.

También nos reservamos el derecho de revisar el correo electrónico enviado o recibido en el sistema del distrito para mejorar la seguridad de los estudiantes. e integridad del sistema.

El Distrito Escolar de Wenatchee está utilizando estrategias descritas en esta carta para garantizar la seguridad de los estudiantes. y restringir el acceso a material inapropiado. Sin embargo, el acceso a Internet trae consigo la disponibilidad de material que no tiene valor educativo, es abusivo, tiene prejuicios raciales o es ofensivo de alguna otra manera. mientras que el distrito El personal busca garantizar el acceso adecuado, no podemos garantizar que los estudiantes no localicen material que puede ser objetable. Seguimos confiando en el criterio del estudiante para usar Internet de manera ética, responsable y y de acuerdo con las pautas delineadas por el Distrito.

Si desea revisar la Política de seguridad en Internet y recursos electrónicos del distrito con su hijo, es posible que Puede verse e imprimirse desde el sitio web del Distrito Escolar de Wenatchee según el procedimiento de la junta escolar 2022P en www.wenatcheeschools.org o puede solicitar una copia en la Oficina del Distrito al (509) 663-8161, y se la se le enviará por correo. Su cooperación para ayudar a los estudiantes a comprender el uso apropiado de Internet es de gran ayuda. apreciado.

Atentamente,

Brian Fiones
Superintendente del Distrito Escolar de Wenatchee

Fechas revisadas: 17/05; 18/8;